

Marche Radio

Guest Speaker：川上香織

2022年に子供の不調のケアの為にエッセンシャルオイルと出会い、自分や家族の変化を感じて、必要としている方に伝える為に2023年からワークショップを始めました。

アロマオイルは癒される為の物だけではなく、自律神経に働きかけてくれるので、自分の意思ではどうにも出来ない、心や体のケアに使う事が出来ます。
身近に困っている人がいても話を聞く事しか出来なかったけど、本当の意味で手助けに繋がる物が身近にある事がとても嬉しいです。

子供のアトピーの悪化をきっかけに食事や体に使う物を気をつけ始めた中でエッセンシャルオイルを使い始めましたが、お肌だけじゃなく自分や子供の精神的な部分まで整った事に感動しました。ママとして自信がなかった私に、家族や大切な人の健康を守る自信がつかえました。

エッセンシャルオイルを使ったスプレー作りやソーセージ作りなどを通して、不調の時に薬を飲む前に出来る事、ママの手でお手当出来る素晴らしさを伝えています。

自分や家族の健康を自然な物でケアしたいと思ってる方、余裕がなくてイライラしてしまう方にエッセンシャルオイルを届けて、私の手の届く範囲から楽しいを伝えていきたいです。健康である事、不調がない事が当たり前。この事が家庭で見直せるお母さんが増えて欲しいです。